



40 Anggota DPRD Kota Yogyakarta Ditetapkan

KOTA, *Joglo Jogja* – Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta menggelar Rapat Pleno terbuka perolehan kursi dan penetapan calon terpilih anggota DPRD Kota Yogyakarta pemilu tahun 2024 di The Malioboro Hotel and Conference Center, kemarin. Dalam kegiatan itu, 40 anggota legislatif sah ditetapkan.

Anggota KPU Divisi Teknis Penyelenggara Pemilihan Umum Kota Yogyakarta Erizal mengatakan, berdasarkan rapat pleno penetapan PDI Perjuangan mendapatkan suara tertinggi dengan 11 kursi. Dilanjutkan Golkar, Gerindra, dan PKS masing-masing 5 kursi. Kemudian PAN, PPP, dan Nasdem 4 suara. Dan di urutan terakhir ada PKB dengan 2 suara.

Ia membeberkan, 40 Caleg yang berhasil duduk di kursi DPRD Kota Yogyakarta terbagi dalam 5 Dapil. Dapil 1 yang meliputi Kemantren Mantrijeron, Kraton, dan Mergangsan diisi 9 kursi meliputi RM. Sinarbiyatunjanat (Gerindra), R. Candra Akbar I (Golkar), Sigit Wicaksono (Nasdem), Agus Triyanto (PPP), Subagyo (PDI-P), Mohammad Sofyan (PAN), Darini (PDI-P), Sigit Nurcahyo (PDI-P), dan Triyono Hari Kuncoro (PKS).

"Adapun dapil 2 yang meliputi Kemantren Ngampilan, Wirobrajan, Gondomanan, dan Pakualaman, diisi 7 kursi, yaitu FX. Wisnu Sabdono Putro (PDI-P), H. Setyaji Herawan (PPP), Dwi Candra Putra (Nasdem), Dhian Novitasari (Gerindra), Muhammad Affan (Golkar), Cahyo Wibowo (PKS), Novita Mawar S (PDI-P)," ungkapnya, kemarin. Sementara itu, untuk dapil 3 yang meliputi kemantren Tegalarjo, Jetis, dan Gedongtengen diisi 8 kursi, antara lain Eko Djoko Widiyatno (PKB), Haryanto (PDI-P), Oleg Yohan (Nasdem), Ipung Purwandari (PDI-P), Tri

Waluko Widodo (PAN), Krisnadi Setyawan (Gerindra), Yogo Prasetyo P (Golkar), dan Fajar Kurniawan (PKS). "Untuk dapil 4 yang meliputi kemantren Gondokusuman, dan Danurejan diisi 6 kursi, meliputi Bambang Seno Baskoro (Golkar), Agus Riyanto (PDI-P), Afan Baskara Patria (PAN), Ririk Banowati P (Gerindra), Endro Sulaksana (PDI-P), dan Mu'adz A.A (PKS)," tambahnya.



RESMIKAN: Ketua KPU Kota Yogyakarta Noor Harsya Aryo Samudro (tengah) saat menetapkan anggota DPRD Kota Yogyakarta di The Malioboro Hotel and Conference Center, kemarin.

40 Anggota DPRD Kota Yogyakarta Ditetapkan

sambungan dari hal Joglo Jogja

Terakhir, dapil 5 yang meliputi Kemantren Umbulharjo dan Kotagede diisi 10 kursi yang terdiri dari, Indrawanto Eko Cahyono (PAN), Marwoto Hadi (Gerindra), Taufiq Setiawan (PPP), Munazar (Golkar), Susanto Dwi

Antoro (PDI-P), Danang Rudiyatmoko (PDI-P), I Dewa Putu Adhi Y. (PPP), Nurcahyo Nugroho (PKS), Choliq Nugroho Adji (Nasdem), Solihul Hadi (PKB). Ketua KPU Kota Yogyakarta Noor Harsya Aryo Samudro men-

gatakan, pihaknya telah membuat putusan dan berita acaranya mengenai perolehan kursi dan calon terpilih. Dalam hal ini, terdapat total 40 anggota DPRD Kota Yogyakarta yang sudah ditetapkan. "Selanjutnya kami akan

menyerahkan ini ke Sekretaris DPRD Kota Yogyakarta untuk diproses. Sebagaimana kita ketahui akhir masa jabatan Anggota DPRD Kota Yogyakarta periode 2019-2024 pada 19 Agustus 2024," pungkasnya. (riz/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005